

SALK trennen sich von Primaria in Tamsweg

TAMSWEG. Die Salzburger Landeskliniken haben sich von der Primaria der Internen Abteilung im Krankenhaus Tamsweg einvernehmlich getrennt. Entsprechende Informationen bestätigte nun ein Sprecher der Landeskliniken den SN. Hintergrund ist der Todesfall einer Patientin im Jänner 2023 nach einer Darmspiegelung, welche die Primaria durchgeführt hatte. Die Staatsanwaltschaft führte ein Ermittlungsverfahren wegen fahrlässiger Tötung, stellte dieses aber wieder ein.

Mitte Juli sorgte dann ein neues Gutachten in der Causa für Aufsehen: Dieses hatte die Richterin in einem Zivilverfahren nach einer Schadenersatzklage der Hinterbliebenen eingeholt. Der neue Gutachter sah zu drei Zeitpunkten schwere Fehler in der Behandlung. Hinterbliebenenanwalt Stefan Rieder hat in einem schriftlichen Ersuchen die Staatsanwaltschaft um Fortführung des Ermittlungsverfahrens gebeten. Das Ersuchen wird von der Staatsanwaltschaft derzeit geprüft.

Laut SN-Informationen hat nun die in dem neuen Gerichtsgutachten belastete Primaria in einem Schreiben an alle Mitarbeiterinnen und Mit-

arbeiter des Spitals ihre Sicht der Dinge noch einmal dargelegt. Dabei soll sie auch Patientendaten preisgegeben und somit gegen den Datenschutz verstoßen haben, was schließlich zur Beendigung des Dienstverhältnisses führte. Die Primaria ist bereits dienstfrei gestellt, ihr Dienstverhältnis endet laut den Landeskliniken mit dem 31. August. Auch das Pachtverhältnis für ihre Privatpraxis läuft aus.

Die internistische Akutversorgung im Lungau werde nahtlos weitergeführt, heißt es vonseiten

Neues Gutachten belastet Medizinerin

der Landeskliniken. Am Dienstag wurden die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Krankenhauses informiert, dass der frühere Primar der Internen Abteilung, Adolf Kriegisch, diese nun internistisch wieder übernehmen werde. Kriegisch hatte die Abteilung 32 Jahre lang geleitet und war 2022 in Pension gegangen.

Das Krankenhaus Tamsweg hatte bereits im März den Primar der gynäkologischen Abteilung dienstfrei gestellt, der Hintergrund wurde nicht bekannt gegeben. Die Stelle ist derzeit ausgeschrieben, die Ausschreibung läuft vorerst bis 31. August. prl



Die Salzburger Landeskliniken trennten sich von der Primaria der internen Abteilung im Krankenhaus Tamsweg.